

EKSPOS

Pencapaian Terbaik SMK Kehutanan Negeri Makassar Bagi Pilihan Studi Lanjut Jalur SNMPTN 2022

Subhan Riyadi - SULSEL.EKSPOS.CO.ID

Mar 30, 2022 - 14:52



Makassar-Rangkaian penyelenggaraan seleksi masuk Perguruan Tinggi Negeri yang ditunggu-tunggu hasilnya sudah tayang.

Rr. Dian Pristia, S.Psi., M.A selaku guru Bimbingan dan Konseling menyatakan bahwa, Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi Negeri (LTMPT) telah mengumumkan hasil Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Tahun 2022 pada Selasa, 29 Maret 2022, pukul 16.00 WITA, dan sudah bisa diakses masing-masing siswa yang eligible dari sekolahnya.

"Rangkaian proses ini cukup panjang dan ada tiga macam seleksi yaitu SNMPTN, SBNPTN, dan MANDIRI yang memiliki jadwal dan aturannya sendiri," terang guru BK SMK Kehutanan Negeri Makassar ini.

Lanjutnya, pengumuman SNMPTN paling ditunggu-tunggu karena memang merupakan seleksi dari nilai-nilai rapor lima semester yang diperoleh dari menyeleksi siswa yang eligible sesuai porsi tingkat akreditasi sekolah menengah.

"Dari SMK Kehutanan Negeri Makassar pada tahun 2022 ini berhasil lulus SNMPTN sebanyak 19 orang siswa didik atau 47.5 persen dari 40 orang siswa eligible perolehan dari persentase jatah kuota sekolah yang menyandang Akreditasi A yaitu sebanyak 40 persen, sungguh pencapaian yang luar biasa dari SNMPTN kali ini," tandas Dian Pristia.



Adapun sebaran pilihan mereka yang lolos SNMPTN 2022 ini antara lain;

1 orang di Institut Pertanian Bogor - Manajemen Hutan.

Selanjutnya, 4 orang di Universitas Hasanuddin - Rekayasa Hutan, dan Konservasi.

Lalu, 1 orang di Universitas Negeri Makassar - Pendidikan Teknologi Pertanian.

6 orang di Universitas Haluoleo - Kehutanan.

5 orang di Universitas Tadulako - Kehutanan

1 orang di Universitas Sulawesi Barat - Kehutanan

1 orang di Politeknik Pertanian Negeri Kupang - Pengelolaan Hutan

"Tentu saja kesuksesan mereka tidak lepas dari doa dan usaha dalam belajarnya. Peran guru Mata Pelajaran dan BK, pengelola Dapodik, dukungan sekolah, serta orang tua juga sangat penting dalam keberhasilan ini," sambungnya.

Menurut Dian, kesuksesan mereka selain nilai rapor lima semester juga dipengaruhi bimbingan dan arahan menentukan strategi pemilihan fakultas atau program studi, melihat peluang, peminat, dan passing grade.

"Bagi yang ingin melanjutkan studi namun belum lulus di jalur SNMPTN mereka bisa mengadu nasib di Jalur SBNPTN dan jalur MANDIRI. Hal ini menjadi suatu kebanggaan bagi kita semua khususnya almamater SMK Kehutanan Negeri Makassar dan semoga hal ini menjadi motivasi bagi adik-adik kelasnya untuk pilihan studi lanjut," tutup Guru Bimbingan dan Konseling SMK Kehutanan Negeri Makassar.

Sekali lagi Selamat dan sukses bagi calon- calon ilmuwan dan ahli dibidang kehutanan, tantangan masa depan telah menantimu !.